



やま なか ひろ ふみ  
**山中 浩史** 11  
投手

完成車組立モジュール所属  
必由館高→九州東海大→Honda熊本

### アンダースローの守護神

私は3歳のころからずっとボールを握っていたそうです。ずっと野球をやってきて、高校のときには甲子園に出場することができました。

高校2年から、投球方法をアンダースローに変えました。元々はサイドスローだったのですが、アンダースローで投げたときに、たまたま抑えることができたんです。それからチェンジしました。低い位置で投げるので、手がマウンドにあたることもあるんですよ。

Honda熊本に入部して2年目なのですが、スローガンである「DO MY BEST」自分の力を出し切ることを目標にしています。与えられた場面で、力を出し切ることができればうれしいです。力を出し切ることができればおのずと結果はついてきますからね。

#### 野球人として社会人として

今は「R(リア)ステップ」の組み立てなどをやっています。とても重要な仕事と思っていますし、責任を感じてやっています。「仕事をちゃんとやる人は、野球もできる」。これは監督の言葉ですが、すごくよく分かるんですよ。人間としても成長しないと野球も成長できないということだと思っています。



み ざか とおる  
**三坂 徹** 12  
捕手

四輪機械モジュール所属  
博多高→常盤大→Honda熊本

### ムードメーカー

私はレギュラーとして出場することは少ないのですが、チームのムードメーカー的な存在に進んでなりたいと思っています。チームの士気が落ちているときには、どうやって盛り上げようかと考えたり、チームのみんなと、野球のことやプライベートのことなどを話し合っ、コミュニケーションをとったりするように心がけていますね。守りと言えば、ピッチャーと野手の気持ちの方向が同じならば、必ず良い結果を生むと思うんです。特に最近ではみんなの気持ち一つになっていると思いますからね。私はピッチャーと野手の気持ちをつなげる役割を果たせることができるのは、「扇の要」と言われているキャッチャーであると思っています。

#### 野球人として社会人として

今は、三次元測定の仕事をしています。やっぱり「会社あつての僕たち」です。少しでも、会社のためになりたいと思っています。最近では、終日離職して練習というのが減ってきました。それは、硬式野球部として少しでも会社に貢献したい気持ちからだと思っています。



くま まる たけ し  
**熊丸 武志** 10  
外野手

四輪機械モジュール所属  
筑陽学園高→創価大→Honda熊本

### 走攻守そろった4番

一昨年と昨年は、補強選手として出場しましたが、今年はチームのみんなと出場ができるのがうれしいですね。そして、会社のみんなにも喜んでもらえることがなによりうれしいです。

補強選手として他のチームに参加してみ分かったのですが、勝てるチームは、高い目標を持ってやっています。例えば企業チームならば、チーム全員が会社に恩返しをしようと思っていることが勝てるチームの特徴ですね。

予選の結果は、自分も納得していないので、都市対抗野球大会本選の東京ドームという舞台で納得のいく結果を残せることが目標ですね。初めての自分のチームで出場することは、きっと自分にもチームにもプラスになるとと思っています。

#### 野球人として社会人として

仕事は、四輪機械モジュールに所属し、三次元測定という部品の大きさや誤差、不良が無いかを調べる仕事をやっています。部品に不良がないことが製品の品質にも影響していますから、責任は重大です。とにかく「今やれることをやる」ということが大切だと思っています。



え ば としゅう こ  
**江波戸秀悟** 18  
投手

パワートレイン管理ブロック所属  
波崎柳川高→中央大→Honda熊本

### 受け継いだエース

球速が高校3年の夏くらいから142kmくらいになるようになり、大学では1年から投げかけていました。しかし3年のときに足の靭帯を切ってしまい、卒業まで投げることができませんでした。でも、Honda熊本は迎えてくれたんです。

ここぞということに勝てないので、まだまだエースにはなりきれていない気がします。九州予選でも第一代表決定戦で勝てないといけないうんですよ。私は玉城さん(元投手、現コーチ)のスタイル・ピッチングを取り入れ、努力しています。投手陣も若返り、自分が年上になってきましたので、自分のことだけではなく、玉城さんのような若い力と個性を生かしたアドバイスを若手にしていきたいと思っています。

#### 野球人として社会人として

社会人として野球をやらせてもらっているという気持ちを持っています。今は午後離職して練習を行っているのですが、離職できるだけでもありがたいと思っています。職場の上司や同僚にも感謝しています。



ふか さわ けい  
**深澤 圭** 23  
外野手  
主将

完成車品質モジュール所属  
山梨学院大付属高→Honda熊本

### 4年目の主将

主将になって4年目になります。メンバーには、疑問に思っているところがあれば、どんどん意見を言ってもらっているんです。だから、チームワークが日増しに良くなっていきますね。みんなが「自分だけではなく、チームのために頑張ろう」という気持ちが表れてきています。

監督は「今、持っている力を出し切れ」といつも言っているんですが、今は全員理解し、できていると思っています。一人ひとりが考えて行動することがチームプレーとなり、結果につながってきています。力を出し切らないことには課題も見つかりませんからね。監督とは付き合いも長いですから、良く分かっているし、私は主将としての役割を果たせていると思っています。

#### 野球人として社会人として

現在は、「完成車品質モジュール」というところに所属しています。市場に出るまでの、最終的な工程なので責任感をもって仕事をしています。やはり会社があつてのHonda熊本硬式野球部ですから。しっかりとその仕事をするには、きっと何かの役に立つし、企業としても野球部としてもプラスになるはずですよ。

6年ぶりの本選出場は、ベストを尽くした結果だが、選手の意識は影響しているのだろうか。日々成長するチームの選手たち。ここではキーとなる5人に話を聞いてみた。

